



La Caravane des Clowns au collège !

publié le 18/06/2021

Dans le cadre du PEAC (Parcours d'Éducation Artistique et Culturelle), les élèves de 5e et certains élèves d'ULIS ont pu assister au spectacle de la Caravane des Clowns, jeudi 17 juin dans l'ancien gymnase. Ils ont fait la connaissance de clowns aux univers très différents : Mike Tiger, Rachel, M Pif et Arsène Folazur.

Le passage de cette Caravane est l'occasion d'assister à un spectacle vivant, de rire, et de découvrir des artistes qui seront présents (parmi d'autres) au Très Grand Conseil Mondial des Clowns à Niort, du 25 au 27 juin. Plus de renseignements sur le site : <https://www.festival-mondial-clown.com/>

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.